
 
 

大阪大学蛋白質研究所教授会議事要旨 
 
 
開催日時：令和２年１１月１９日（木）１３：３３～１５：０６ 
開催場所：オンライン開催  
出席人数：２３名 

 
○前回議事要旨（案）の確認 
議事に先立ち、前回（１０月１５日（木））教授会議事要旨（案）について確認があり承認された。 

 

 

議    事 
 
【協議事項】 
１．蛋白質高次機能学研究部門分子発生学研究室特任助教（常勤）の選考について    

    １１月１０日開催の所長補佐会議にて選考委員会を設置し選考を行った候補者を特任助教(常勤)として

採用することについて提案があり、審議した結果、承認された。 

 

  なお、議事を一部変更し、協議事項３を先に審議する旨所長から発言があった。 

 

３．帯広畜産大学とのクロス・アポイントメント協定について             

帯広畜産大学とのクロス・アポイントメント協定について提案があり、審議した結果、承認された。な

お、協定書文案は調整中のため、今後事務的な修文を行う可能性があることの補足があった。 

 

２．医薬基盤・健康・栄養研究所とのクロス・アポイントメント協定について      

医薬基盤・健康・栄養研究所とのクロス・アポイントメント協定について提案があり、審議した結果、

承認された。なお、協定書文案は調整中のため、今後事務的な修文を行う可能性があることの補足があっ

た。 

 

４．運営協議会委員の任期満了に伴う後任候補者について                   

運営協議会委員について、任期満了に伴う後任候補者３名の提案があり、審議した結果、承認された。 

 

５．専門委員会委員の任期満了に伴う後任候補者について                

専門委員会委員について、任期満了に伴う後任候補者４名の提案があり、審議した結果、承認された。 

 

６．招へい教員の受入れについて                       

招へい教員１名の受入れについて提案があり、審議した結果、承認された。 

 

７．任期付教員の再任審査委員会の設置について                     

准教授から再任希望申出書の提出があったため、申合せにより、「再任審査委員会」の発足及び構成員と

して教授５名の提案があり、審議した結果、承認された。 

 

８．研究生の受入れについて                               

蛋白質有機化学研究室に研究生１名の受入れについて提案があり、審議した結果、承認された。 

 

 

【報告事項】  

１．各種委員会等報告について 

所長の他、各委員から以下の各種委員会１８件の報告があった。 

 

【学内委員会】 

教育研究評議会（１０月２１日開催）、部局長会議（１０月２１日開催）、医歯薬生命系戦略会議（１０月

２１日開催）、理工情報系戦略会議（１０月２１日開催）、教育研究評議会（１１月１８日開催）、部局長会

議（１１月１８日開催）、医歯薬生命系戦略会議（１１月１８日開催）、理工情報系戦略会議（１１月１８日



開催）、ダイバーシティ事業推進委員会（１１月１８日開催）、学術研究機構会議（１０月３０日開催）、国

際交流委員会（１０月２７日開催）、吹田地区事業場安全衛生委員会（１１月６日開催）、研究倫理審査委員

会（１１月９日開催）、遺伝子組換え実験安全委員会（１１月１１日開催）、学生生活委員会（１１月１８日

開催）    

   

【所内委員会】 

  共同利用・共同研究委員会（１１月１２日開催）、共通施設運営委員会（１１月１２日開催）、動物実験委

員会（１０月２６日開催） 

 

２．国立大学附置研究所・センター会議第２部会について                  

１１月１３日に開催された国立大学附置研究所・センター会議第２部会について報告があった。 

 

３．令和３年度入試日程について                             

令和３年度の入試日程について報告があり、試験監督等の依頼対応のため、予定を確保いただくよう発

言があった。 

 

４．所長裁量経費予算執行計画について                           

所長裁量経費予算執行計画について報告があった。 

 

５．学生積算経費の追加配分について                            

学生積算経費の追加配分について報告があった。 

 

６．大阪大学蛋白質研究所動物飼養保管室利用取扱の一部改正について            

大阪大学蛋白質研究所動物飼養保管室利用取扱の一部改正について報告があった。 

 

７．ストレスチェックの集団分析結果について                        

2019 年度のストレスチェックの集団分析結果について報告があった。 

 

８．広報誌「STOP!研究費不正!」第３０号の発行について                    

広報誌「STOP!研究費不正!」第３０号の発行について報告があった。 

 

９．公的研究費の取扱いに関するコンプライアンス教育の実施について             

公的研究費の取扱いに関するコンプライアンス教育の実施予定について報告があった。 

 

10．１０月度エネルギー使用量一覧表について                        

１０月度エネルギー使用量について説明があった。 

 

11．その他  

・ハラスメント防止講習会について  

１２月１７日にハラスメント防止講習会をオンラインで開催予定である旨発言があった。 

 

・新年行事について 

 令和３年年始において、教職員への新年挨拶及び名誉教授との新春懇親会の実施を見送ることについて

発言があった。 

 

・大学からの授業要請について 

 マチカネゼミを含む大学授業の割り当てへの対応について発言があった。、 

 

 

◆次回教授会開催予定日は、１２月１７日（木）所内産学官連携問題委員会（１３時半開始）終了後に開催予 

定である旨説明があった。 

 

以  上 


